

Erfolgreicher Auftakt

Einstand der Bundestierärztekammer in Berlin

Anfang Mai hat die Bundestierärztekammer (BTK) ihre neuen Geschäftsräume im Herzen von Berlin bezogen, um dort den politischen Entscheidungsträgern und den ihr verbundenen Organisationen näher zu sein. Anlässlich dieses Ereignisses lud die Bundestierärztekammer am 19. Mai 2010 zu einem Empfang in die Parlamentarische Gesellschaft am Friedrich-Ebert-Platz – unmittelbar gegenüber dem Reichstag.



BTK-Präsident Theo Mantel erläutert die Schwerpunkte der BTK.



Berndt Seite, Tierarzt und Ministerpräsident von Mecklenburg-Vorpommern a. D. (li.) und BTK-Präsident Theo Mantel freuen sich über die rege Beteiligung.



Überbringt ein Grußwort: Ulrike Höfken, MdB, stellv. Vorsitzende des Ausschusses Ernährung und Landwirtschaft und Verbraucherschutz.



Eingerahmt vom BTK-Präsidium: Maria Flachsbarth, MdB, mit BTK-Präsident Theo Mantel (li.) und BTK-Vizepräsident Uwe Tiedemann (re.).



BTK-Vizepräsident Uwe Tiedemann und Wilhelm Priesmeier, MdB, verstehen sich blendend.



BTK-Präsidiumsmitglied Cornelia Rossi-Broy (li.) und Arnold Ludes (m.) im Gespräch mit Johannes Röring, MdB (re.).



Sprachen die gleichen Themen an: BTK-Präsident Theo Mantel und Ulrike Höfken, MdB.



Zahlreiche Parlamentarier – größtenteils aus dem Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, nutzten die Gelegenheit, Kontakte mit den Vertretern der Tierärzteschaft zu knüpfen oder zu vertiefen. Neben den Mitgliedern des Präsidiums waren viele Präsidenten der Landes-/Tierärztekammern sowie Vertreter anderer Verbände der Einladung gefolgt.

In seinem Grußwort betonte BTK-Präsident Prof. Theo Mantel die Schwerpunktthemen der Tierärzteschaft. Tierschutz sei ein zentrales Anliegen, denn nach § 2 der Berufsordnung sind Tierärzte die „berufenen Schützer der Tiere“. Aktuelle Themen seien auch die Suche nach Alternativen zur betäubungslosen Ferkelkastration und dringend notwendige Verbesserungen in der Mastkaninchen- und Mast-

putenhaltung. Weiterhin möchte die BTK ein Gütesiegel Tierschutz anregen und in diesem Zusammenhang einen runden Tisch mit Vertretern aus Politik, Landwirtschaft, Fleischindustrie, Tierärzteschaft und weiteren Verbänden initiieren. Tierschutz sollte ein eigenständiges Qualitätsmerkmal guter Lebensmittel sein. Wie Mantel weiter ausführte, sind Tierärzte zentrale Ansprechpartner in Sachen gesundheitlicher



Katharina Freytag (BTK-Geschäftsführerin, li.) trifft Kirsten Tackmann. Im Hintergrund die Kammerpräsidenten Harry Schmidt (li.) und Heidemarie Ratsch (re.).



Mitten unter Abgeordneten: BTK-Präsident Theo Mantel (m.) mit Friedrich Ostendorff, MdB, und Kirsten Tackmann, MdB.



Auch das Deutsche Tierärzteblatt (im Hintergrund Susanne Platt) stellte sich den Abgeordneten vor. Vorne: Arnold Ludes (li.) und Johannes Röring, MdB (re.).



BTK-Vizepräsident Uwe Tiedemann unterhält sich mit Franz-Josef Holzenkamp, MdB.



BTK-Präsident Theo Mantel mit Dieter Stier, MdB.



Netzwerke knüpfen: Josef Rief, MdB (li.), mit Angela Hagn (m.) und Sabine Merz (beide BTK).

Verbraucherschutz. Schließlich betonte er die Erfolge der Tierärzteschaft in der Vergangenheit, z. B. bei der Bekämpfung der Zoonosen Tollwut, Tuberkulose und Salmonellose.

Aufgrund einer kurzfristigen Erkrankung des Ausschussvorsitzenden Dr. Goldmann überbrachte seine Stellvertreterin Ulrike Höfken ein Grußwort. Auf der Veranstaltung zeigte sich, dass beide Seiten – Politik und BTK – die gleichen Standpunkte vertraten: Bei den anwe-

senden Mitgliedern des Bundestages herrschte fraktionsübergreifend Übereinstimmung darin, die für die Bundestierärztekammer wesentlichen Punkte in den Bereichen Tierschutz und Verbraucherschutz aufzugreifen.

Die Parlamentarier begrüßten den Umzug der Bundestierärztekammer nach Berlin und sind offen für eine intensive Zusammenarbeit. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg.

BTK-Geschäftsstelle



Freuen sich auf die zukünftige Zusammenarbeit: BTK-Mitarbeiterin Angela Hagn (li.), Insea Pewsdorf (Deutscher Bauernverband, m.) und Katharina Freytag (BTK-Geschäftsführerin, re.).



Zeit für einen internen Austausch: BTK-Präsidiumsmitglied Hans-Joachim Götz (li.) und ATF-Geschäftsführerin Diane Hebler (m.) sowie BTK-Mitarbeiterin Ute Tietjen (re.).



Lauschen aufmerksam den Grußworten (v.l.n.r.): Georg Baljer (Dekan Uni Gießen), Leo Brunnberg (Dekan Uni Berlin), Ernst Breitling (BTK-Ehrenpräsident), Kirsten Tackmann (MdB), Stefan Krippner (Präsident LTK Sachsen-Anhalt), Martin Hoffmeister (BMVG), Hartwig Bostedt (ATF-Vorsitzender), Hans-Georg Hurttig (Präsident TK Brandenburg); Dagmar Beier (Ehrenzeichenträgerin der BTK)